



岡垣中学校・岡垣東中学校

卒業式

3月9日、286人の卒業生が3年間過ごした学び舎から旅立ちました。式典後は教室や校庭で、恩師や友人との別れを惜しみながらも、後輩に激励の言葉をかけるたくましい姿が見られました。卒業生の皆さん、おめでとうございます。



編集後記

▼今回の特集は1市4町の合同企画です。寄せられた作品はどれも魅力的で、皆さんの「地域愛」がひしひしと伝わってきました。大切な家族やお気に入りの景色など、自分が好きなものを写真に残すのはとても楽しいことで、撮影した人の心情が写真に現れているようでした。「レンズの向こう側で、どんな気持ちでカメラを構えているのか」…想像するだけで心が温かくなりますね。(江河)

▼いろいろと環境が変わる「春」。入学や就職など、新生活を迎える人が多いこの時期は、新年の始まりと同じように、1年間の目標を立てる人も多いと思います。私もその一人で、今年「物事を継続する力」を養いたいと思っています。面倒だからと投げ出したり、結果が出る前から諦めたりせず、小さなことからコツコツと継続しようと思います。目標を掲げた皆さん、一緒に頑張らしましょう。(三藤)